

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL **CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.**

En la ciudad Oaxaca de Juárez, Oaxaca; siendo las cero horas con cuarenta y seis minutos del día primero de diciembre de dos mil veintitrés, haciendo uso de las tecnologías de la información y comunicaciones, se reunieron de manera presencial y virtual para celebrar sesión extraordinaria urgente y dar cumplimiento al artículo 37 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, así como el artículo 10 del Reglamento de Sesiones del Conseio General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, las y los siguientes ciudadanos y ciudadanas. ------

Elizabeth Sánchez González Iliana Araceli Hernández Gómez Wilfrido Lulio Almaraz Santibáñez Nayma Enríquez Estrada Carmelita Sibaja Ochoa Alejandro Carrasco Sampedro Jessica Jazibe Hernández García Zaira Alhelí Hipólito López

Consejera Presidenta Secretaria del Consejo General **Consejero Electoral** Consejera Electoral **Consejera Electoral Consejero Electoral** Consejera Electoral Consejera Electoral

Edwin Vásquez Nazario

Jaime Álvarez Martínez

Jesús Alfredo Sánchez Cruz

David Martinez Martinez

Edgar Lagunas Calvo

Héctor Romario Juárez Silva

José Manuel Ruíz Bravo Ambrosio

Representante del **Partido Revolucionario Institucional** Representante del Partido de la Revolución Democrática Representante del Partido del **Trabaio** Representante del Partido Verde Ecologista de México Representante **Partido** del **Movimiento Ciudadano** Representante del Partido Unidad **Popular** Representante del **Partido**

MORENA

Yeni Karen Jacinto Juárez Representante del Partido MUJER

En uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: En términos del articulo 37 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, artículo 10, numerales 1 y 4 del reglamento de sesiones del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, así como del acuerdo IEEPCO-CG-05/2020; para el día de hoy viernes primero de diciembre de dos mil veintitrés, se convocó a este Consejo General a fin de celebrar sesión extraordinaria urgente, en ese sentido procederé a pasar lista de asistencia agradeciéndoles que al escuchar su nombre indiquen que se encuentran presentes (se pasa lista). Le informo a este Consejo General que se encuentran presentes siete Electorales, incluyéndola a Usted, así Representaciones de los Partidos Políticos y la de la voz Secretaria del Consejo General, Iliana Araceli Hernández Gómez, presente por lo que me permitió declarar la existencia del quorum legal. ------En uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González

manifestó: Muchas gracias Secretaria buenos días Consejeras, Consejeros Electorales y Representantes de los Partidos Políticos, habiéndose declarado



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

la existencia del quórum legal siendo las cero horas con cuarenta y seis minutos del día de hoy, viernes primero de diciembre de dos mil veintitrés, se instala la presente sesión extraordinaria urgente, instruyo a la secretaría para que sirva poner a consideración del Consejo General del proyecto del orden del día correspondiente .-----En uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Con su autorización Conseiera Presidenta como provecto de orden del día tenemos punto único proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca IEEPCO-CG-54/2023 por el que se designa a las personas integrantes del 19 Consejo Distrital Electoral, con sede en Ciudad Ixtepec, Oaxaca que fugirán en el proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, en sustitución de quienes han renunciado a su cargo, en la cuenta Consejera Presidenta.----En uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Muchas gracias Secretaria, Consejeras, Consejeros Electorales y Representantes de los Partidos Políticos, está a su consideración el proyecto del orden del día, con que a dado cuenta la secretaria, no habiendo quien haga uso de la voz instruyo a la secretaría someta a votación el proyecto del orden del día que ha dado lectura. -----En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejeras y Consejeros Electorales sírvanse manifestar en forma económica si es de aprobarse el proyecto del orden del día, puesto a su consideración, quienes estén por la afirmativa sírvanse a levantar la mano, (los consejeros levantan la mano) muchas gracias muy amables. Consejera Presidenta le informo que el orden del día, ha sido aprobada por unanimidad de votos ------En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Muchas gracias secretaria continue con la sesión por favor. ------En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejera Presidenta antes de dar cuenta del único punto del orden del día, solicito su anuencia para consultar la dispensa de la lectura de los documentos circulados con antelación.-----En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Adelante con la consulta Secretaria.-----En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejeras y Consejeros Electorales sírvanse manifestar de forma económica si es de aprobarse la dispensa de la lectura de los documentos circulados con antelación quienes estén por la afirmativa sírvanse levantar la mano, (las consejerías electorales levantan la mano); Consejera Presidenta le informo que la dispensa ha sido aprobada por unanimidad de votos. ------En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias Secretaria, continúe con la sesión por favor. ------En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Con su autorización Consejera Presidenta como único punto en el orden del día tenemos Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, IEEPCO-CG-54/2023, por el que se designa a las personas integrantes del 19 Consejo Distrital Electoral, concede en Ciudad Ixtepec, Oaxaca, que fungirán en el



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 en sustitución de quienes han renunciado a su cargo, es la cuenta Consejera Presidenta.----En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Muchas gracias Secretaria Consejeras, Consejeros Electorales y Representantes de los Partidos Políticos, está su consideración el proyecto de acuerdo referido, alguien quiere hacer uso de la voz, adelante representante de MORENA y después la Consejera Jessica.----En el uso de la voz el representante del Partido MORENA; le cedo mi espacio a la Consejera con gusto.----En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García manifestó: Muchas gracias Consejera Presidenta, muchas gracias representante de MORENA, el proyecto de acuerdo que hoy nos ocupa y que efectivamente es un caso excepcional en la integración del Consejo Distrital de Ciudad Ixtepec, dada las condiciones o las causas que generaron estas renuncias, que lamentablemente no debieron darse en este momento, yo quisiera realizar respetuosamente un exhorto, para las áreas ejecutivas nuevamente para que realicen de manera óptima profesional y con mucha responsabilidad su trabajo, dado que hemos tenido como consejerías que asumir, más que la responsabilidad, el trabajo de estas áreas, es muy lamentable que tengamos, que estar atendiendo esta excepcionalidad, sin embargo las Consejerías de este Consejo General, estamos dando cumplimiento para que se asegure la integración del Consejo Distrital, con sede en Ciudad Ixtepec y que de constancia de que hemos tenido que asumir inclusive actividades Operativas, Ejecutivas, que no nos corresponde para sacar adelante los trabajos de este Proceso Electoral Local 2023- 2024, es cuánto, muchas gracias.-----En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias adelante representante de MORENA.-----En el uso de la voz representante del Partido Movimiento de Regeneración Nacional manifestó: Gracias Consejera Presidenta, buenos días a todas y todos este seré breve para no ampliar un poco más esta sesión que nos agarró un poco en curva llama bastante la atención la situación que ha venido existiendo desde la designación de las personas integrantes de los Consejos Distritales, la sesión ordinaria del día de ayer y sobre todo la instalación de los Consejos Distritales, del día de hoy, bastantes personas han quedado con la duda de cómo tenían que llevar a cabo la sesión, pudo advertirse que la Presidencia del Consejo en algunos casos daba oportunidad a los representantes de los Partidos Políticos para efectos de que hicieran algún tipo de posicionamiento, que Considero que es la etapa pertinente para poder hacer una apertura, verificar cómo está el Consejo poder tener el primer acercamiento con quienes serían sus compañeros y compañeras dentro del propio Consejo, efectivamente es una circunstancia pues extraordinaria la que estamos sesionando en este momento y este pues estamos en un muy buen tiempo para poder analizar qué deficiencias pudo haber existido en el proceso de los Consejos Distritales porque viene la integración de Consejos un poco más grandes vienen los Consejos Municipales que son 153 Municipios y posterior a ello viene la preparación ya directa de la elección, la verificación de



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

los registros, que era algo que estábamos comentando justamente previo inicio de la sesión, que honestamente es una labor titánica que ha realizado el Instituto en diversas ocasiones y que necesita mucha coordinación por parte de las áreas ejecutivas, considero que las Consejerías y las áreas operativas se encuentran, en muy buen tiempo para poder establecer una metodología distinta, y que se amplíen los canales de comunicación, en el propio Instituto la representación a la cual tengo el honor de ocupar se ha mantenido muy al margen de cualquier tipo de situación que ha acontecido en este Instituto, sin embargo, ya iniciando los propios trabajos del proceso electoral llama la atención porque ya esta es una circunstancia, que nos afecta ya directamente a nosotros entonces llama bastante la atención, sí exhortar en su caso a las áreas ejecutivas para efectos de que puedan tener una mejor comunicación con los Consejeros Presidentes de los Distritos, para que puedan ampliar la participación de los representantes porque también forman parte del Consejo y van a participar directamente en primera línea, dentro de la propia elección y en todas las etapas que vayan a venir, la realización de la elección principalmente, entonces ese es el posicionamiento que quiero establecer pues sobre todo poner siempre el granito de arena, para poder formar parte de la solución y no justamente del problema que, podemos solucionar en este momento con muy buen tiempo, para llevar a cabo la elección de manera correcta, es cuanto Muchas gracias.-----

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias Señor Representante, alguna otra intervención adelante concejera Carmelita.------

En el uso de la voz la Consejera Electoral Carmelita Sibaja Ochoa manifestó: Gracias presidenta, buenos días, les saludo con mucho gusto la verdad es que coincido con quienes me han antecedido en el uso de la voz, en la sesión ordinaria del día de ayer, ya fue comentado en parte el punto que hoy nos trae a Sesión Extraordinaria urgente, pasada la media noche y pues efectivamente como lo refiere mi colega la consejera Jessica digo yo coincido en esa parte, porque ayer ya se dieron vistas a contraloría para efecto de que revise la actuación propiamente del personal de las áreas ejecutivas involucrados, involucradas en todas estas omisiones, también lo que vemos ahorita es que esas omisiones que se dieron desde mayo, junio, septiembre, de este año que no fueron atendidas puntualmente, pues nos ocupan en este momento y ese al Consejo General a quien están reventando en este momento todas estas situaciones derivado de esas omisiones me parece que hasta ahorita no se alcanza, ver por parte de las áreas ejecutivas ni por parte de la Presidencia, específicamente del Consejo General la dimensión de lo que sucede por estas omisiones de la coordinación, de quienes estuvieron en ese momento en la Coordinación Administrativa y de las áreas ejecutivas y tiene como efectos expansivos me explico, porque derivado de esas omisiones que hemos tenido que atender el día de antier, ayer, y hoy, que ya estamos empezando un nuevo día, las Consejerías Electorales, no hemos podido atender temas que están sucediendo en este momento y que de deberíamos



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

estar atendiendo, que ya hemos comentado en el chat y en las reuniones previas que tuvimos para tratar específicamente el punto de esta sesión, pues no lo hemos podido atender tuvimos la posibilidad de conectarnos a algunas sesiones de los Consejos Distritales, las sesiones de instalación y pudimos advertir diferentes situaciones que se dieron en el transcurso y desarrollo de las mismas, lo hemos comentado y tenemos ese punto pendiente que deberíamos estar atendiendo en este momento pero pues que evidentemente no ha sido posible porque insisto estamos atajando omisiones, negligencias y errores del pasado, de meses anteriores que en este momento pues están teniendo consecuencias, la verdad es que puede parecer que disiento hay un poco de lo que se dice, que por hasta este momento empieza a afectarse hay muchas afectaciones desde hace mucho tiempo, que también repercuten hacia los partidos políticos y que tienen evidentemente hacia sus representaciones y que tienen efectos expansivos hacia la organización de la Jornada Electoral, como lo estamos viendo en este momento, entonces la verdad es que es lamentable, entonces estar en esta situación cuando deberíamos estarnos ocupando ya de la forma en la que se están realizando las instalaciones, de los Consejos Distritales deberíamos estar atendiendo integración de Consejos Municipales, deberíamos estar atendiendo las próximas sesiones de los Consejos Distritales, pues estamos revisando esta sustitución que pues es atípica totalmente, de hecho tuvimos como una mesa de trabajo amplia, para revisar cómo íbamos a dar operatividad específicamente a este punto, que no debió suceder, en ese sentido la verdad es que yo espero que se vayan recomponiendo de mejor manera las cosas y pues también que hacer este llamado a todas las áreas ejecutivas del Instituto a que se comprometan realmente con el Proceso, con la Jornada Electoral con la Organización propiamente de esta Jornada Electoral que la ciudadanía Oaxaqueña merece tener un Instituto a su altura y no es posible estar realizando por parte de las Consejerías Electorales este tipo de incluso, dictado de acuerdos, en argumentación de los acuerdos porque pues no tenemos esa capacidad dentro de las áreas operativas, entonces la verdad es que como se puedo decir muchas otras cosas, hasta acá dejo mi participación también por la hora y por el tema, entonces la verdad es que pues ahora sí que yo hago votos porque ya no salgan más cuestiones (se interrumpe el audio) van a ahora sí todos los hilos de todas las omisiones y negligencias que se han dado a lo largo de estos dos años y pues que el proceso electoral, la jornada nos salgan de la mejor manera es cuanto.-----En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González Gracias consejera, alguna otra intervención, adelante representante de Movimiento Ciudadano.-----En el uso de la voz del representante del Partido Movimiento Ciudadano manifestó: Gracias señora presidenta, buenos días, a todos Consejeras, Consejeros, representantes de los Partidos Políticos, creo que ayer en la Sesión Ordinaria hicimos puntual, las puntuales observaciones de las cuestiones que se podían ver y realmente sucedieron en la instalación de los



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García: Muchas gracias Consejera Presidenta, seré muy breve y recojo los posicionamientos y sugerencias de las representaciones de MORENA y Movimiento Ciudadano, así como también lo que se ha vertido en las sesiones pasadas el día de ayer, para poner en la mesa mi compromiso como Consejería Electoral y que efectivamente, por lo pronto las Presidencias y Secretarías de cada uno de los 25 Consejos Distritales, reciban esta capacitación efectivamente en algunos no en todos, no dieron el uso de la voz tanto para las consejerías como para las representaciones de Partidos Políticos señalo con sus excepciones sin embargo escuché algunos posicionamientos como fue el de la representación del PRD en el Consejo Distrital de Huajuapan en donde hacía una observa e considerando la ausencia del edificio sede de este Consejo Distrital, es muy lamentable sin embargo a pesar de que hablo con base, en la Consejería que ocupo considero que mis colegas las Consejeras y Consejeros Electorales, tienen toda la disposición así lo hemos platicado para inclusive nosotras y nosotros mismos dar esa capacitación ante las deficiencias que hemos notado en la Dirección ejecutiva de Organización Electoral y otras áreas ejecutivas sin duda es necesario porque esto como ya lo vimos también perjudica y lesiona los derechos de las representaciones de las diferentes fuerzas partidistas y me parece que no es lo mejor cuando ya estamos iniciando con los trabajos en sedes distritales que les aseguren confianza que les aseguren certeza y por supuesto la legalidad de que puedan participar ejerciendo sus derechos como representaciones es cuanto Muchas gracias .-----

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias consejera alguna otra intervención? adelante representante del PRD y después del PRI.-----

En el uso de la voz el representante del Partido de la Revolución Democrática manifestó: Gracias presidenta buenos días Consejeras, Consejeros, sí efectivamente compañeros en varios distritos como es Huajuapan, como es Ixtlán y varios más expresaron con la preocupación de porque no había una sede formal, para llevar a cabo la instalación de los Consejos, muchos se cómo pasó hicieron los comentarios correspondientes pero si en algunos no se les tomó la participación, ni a los Consejeros, ni a los



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

representantes, sino únicamente se desconectaron, sí pediría encuentro que se puede solucionar y obviamente como mencionan con una capacitación y una previa explicación, yo creo que se puede avanzar pero más allá, sí nos preocupa el hecho como mencionaba mi compañero representante hace un rato faltan la instalación de los Consejos Municipales, es un trabajo más complicado yo creo que si es momento para empezar a ver las preparaciones y obviamente llegar con una instalación adecuada y correcta para llevar a cabo los trabajos como representación cuente con nuestro apoyo, en lo que se pueda apoyar pero también haremos los señalamientos necesarios y debidos mientras sigan pasando este tipo situaciones es cuanto gracias.-----En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias adelante representante del PRI.-----En el uso de la voz el representante del Partido Revolucionario Institucional manifestó: Gracias Presidenta buenas noches, Consejeras, Consejeros Electorales, compañeros representantes de Partidos, solamente en principio exhortar a Silviano Ríos González que va a tener la oportunidad de ocupar la secretaría en ese Consejo de Ciudad Ixtepec, que realice sus actividades con profesionalismo, creo que todos los interesados aún los que estuvieron en lista de suplencias, debieron estar pendientes de lo que sucedió hoy en las sesiones, habría que rescatar lo bueno, habría que señalar las deficiencias que se tuvieron, tuvimos yo creo que un sin número de complicaciones en el tema de conectividad, porque pues cada una de los espacios en nuestro territorio, pues no es de repente la comunicación, no es la óptima, no ahora aunado al tema de que no se tenían las sedes Distritales, pues sí también complica este trabajo, qué bueno que ya se compartió los domicilios de los inmuebles porque también nosotros tenemos que compartir a nuestras representaciones para que tengan la oportunidad de acercarse, de ya iniciar esa conexión con los representantes de los Consejos Distritales, sí me sumo a la petición que han hecho mis compañeros representantes yo lo manifesté en la sesión anterior de que era importante la designación si no mal recuerdo era importante el tema de la capacitación, es importante que tengan una buena capacitación para que desarrollen sus actividades de la mejor manera, el compañero representante del PT, en la sesión anterior mencionaba que quedaba una gran duda en dónde se iban a realizar, dónde iban a tomar la sesión virtual, vimos algunos lugares en donde estaba el presidente y secretario juntos, vimos de repente una falta de coordinación seguramente fue el primer momento, pero también no verlo como si nada pasara, yo creo que hay situaciones complejas, que deben de tomarlas muy en cuenta, desde la parte administrativa, tomarlas muy en cuenta para que esto ya no suceda y vayan mejorando obviamente cada una de las sesiones, es necesario yo creo que identificar muy bien donde definitivamente no se puede una no se puede llevar a cabo una sesión virtual o mixta y donde tendrán que ser estrictamente presenciales, para darle tranquilidad a la ciudadanía y a las propias representaciones de los de los Partidos e insisto en la capacitación a cada uno de las figuras, cada uno dentro del ámbito de sus responsabilidades va a ser importante e insistir en la coordinación con las áreas ejecutivas,



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

administrativas del propio Instituto, es importante redoblar esfuerzos seguiré insistiendo, que esta representación sea manifestado, en redoblar esfuerzos para que la ciudadanía esté tranquila necesitamos ir paso a paso y apretar tuercas como lo he dicho, lo que se tenga que ajustar hay que ajustarlo, urge porque este es ya un semáforo amarillo de lo que sucedió o ha sucedido los tiempos pareciera que se acortaran, acortaron dentro de cuando se aprobaron las integraciones de los Distritos Electorales y la celebración de la sesión de instalación pareciera que aunque en calendario estaba establecido quizás en su momento no se previó que necesitaba un poquito más de margen para poder capacitar ejemplo y que las y que la propia sesión de instalación fuera pulcra, y que se diera un mensaje a la ciudadanía que las cosas se van a hacer y se van a hacer bien esta representación pues está en la mejor de las condiciones para apoyar este Consejo pero si pido con todo respeto que se dé una muestra ya de fortaleza porque los ojos de la ciudadanía siempre están presentes, ustedes podrán monitorear los diferentes medios de comunicación y demás grupos que hay, en el número de grupos luego de noticias y están tundiéndole y están pegándole al Instituto, no hay que permitir yo creo eso, porque a lo último quedamos mal todos, todos como Consejo porque hay muchos que no saben si son parte de Consejerías o Representaciones, es cuanto presidenta muchas gracias.-----

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias señor representante adelante representante del PT.-----En el uso de la voz el representante del Partido del Trabajo, manifestó: Muchas gracias Consejera Presidenta, buenos días compañeros, compañeras Consejeras, Consejeros, únicamente pedía el uso de la voz, de manera para igual reiterar en ese sentido, ya va a ser muy repetitivo yo creo en el sentido de que la mayoría de que me antecedieron, solicitaron más que nada o el exhorto de manera respetuosa, en la manera de la conducción o la manera de organización de cada uno de los Distritos Electorales que hace unas horas, fueron instaladas este de manera este virtual, creo que ya estamos en el momento adecuado, de hacer un análisis una evaluación obtener los pros y los contras de esta actividad, que se realizó en donde podemos, de manera general pues decir que hay muchas cosas por mejorar, hay muchas cosas que la ciudadanía oaxaqueña, vio que aún faltan, por perfeccionar efectivamente, en algunos casos se vieron casos, situaciones atípicas en donde al parecer no había un orden, como tal o tenían la misma, el mismo quion, para todos los Distritos Electorales, debemos de recordar pues que cada Distrito, es diferente cada se desempeña de en una este situación social o un margen social totalmente diferente, entonces sería en ese sentido nada más como un exhorto respetuoso, para ir mejorando, unir esfuerzos en conjunto Consejería, Representaciones, Direcciones y personal en general para ya llevar a un buen cause este nuevo proceso que tendrá que culminar el 2 de julio y será cuando tendremos que hacer este análisis general de cuál fue el resultado, es evidente que al parecer este ya nos encontramos con los primeros, las primeras grietas podría decirse, los primeros tropiezos y no es un buen augurio en ese sentido,



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

pero creo que estamos a tiempo de poder mejorar y de poder arreglar esas situaciones como tal, en segundo punto esta representación simplemente emite u otorga voto a favor de esta nueva acreditación, sino nombramiento como tal, de esta nueva encargaduría esta persona que en un futuro próximo al parecer va a ser aprobada, entonces para que también en su momento, se integre a los trabajos que tenga que desarrollarse sería cuanto, consejera presidenta.-----En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias señor representante, alguna intervención en segunda ronda? si ya no hay intervenciones, le solicito a la secretaria someta a votación el provecto de acuerdo,------En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejeras y Consejeros Electorales se consulta si el de aprobarse el proyecto de acuerdo IEEPCO-CG-54/2023, como ha sido referido por favor sírvanse manifestar el sentido de su voto. Consejero Electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? ------En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: a favor. -----En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada manifestó: a favor. -----En el uso de la voz la secretaria, lliana Araceli Hernández Gómez manifestó: conseiera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? -----En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa manifestó: a favor. -----En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? ------En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro manifestó: a favor. -----En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? ------En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García manifestó: a favor. -----En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ------En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López manifestó: Lhen gich (a favor). ------En el uso de la voz la secretaria, lliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? ------En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: a favor. -----En el uso de la voz la secretaria, lliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejera presidenta le informo que el acuerdo IEEPCO-CG-54/2023, ha sido aprobado por unanimidad de votos .-----En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Muchas gracias Secretaria, continúe con el orden del día, por



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 01 DE DICIEMBRE DE 2023.

CONSEJERA PRESIDENTA

SECRETARIA EJECUTIVA

ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ. ILIANA ARACELI HERNÁNDEZ GÓMEZ.